

El motivo de la recepción es la conmemoración de los "150 años de cristianismo protestante en Cataluña"



Roger Torrent (i) y Guillem Correa (d), presidente del Parlamento y Secretario General del CEC, respectivamente

(BARCELONA, 10/04/25019) El presidente del Parlamento de Cataluña recibió este lunes al Consejo Evangélico con motivo de la conmemoración de los 150 años de Cristianismo Protestante en Cataluña (1869-2019).

El secretario general del CEC, el pastor **Guillem Correa**, acompañado por **más de 40**

pastores y líderes

fueron recibidos en el hemiciclo de la cámara catalana por su presidente,
Roger Torrent



Ambos representantes institucionales intercambiaron discursos y regalos

En el transcurso del acto ambos representantes institucionales intercambiaron sendos discursos con motivo de la conmemoración. Además, **el Secretario general del CEC regaló al Presidente del Parlamento una Biblia Conmemorativa del 500º aniversario de la Reforma Protestante** ; un libro sobre la historia del protestantismo en Cataluña; y un cuaderno en el que se conmemora la celebración del 150 aniversario de cristianismo protestante en Cataluña. En el mismo se ha reproducido

las 95 tesis de Lutero

Por su parte Torrent regaló a todos los asistentes **una reproducción de la medalla del Parlamento catalán**



Roger Torrent, presidente del Parlamento catalán, se dirigió a los representantes evangélicos y luego abrió un turno de palabras

Tras los discursos y los regalos, el Presidente de la cámara abrió un turno de palabras en el que pudieron intervenir todos los asistentes que quisieron hacerlo. “La reunión transcurrió en un clima de proximidad digno de elogio”, dicen desde el CEC.

El encuentro, que inicialmente estaba previsto que durara unos treinta minutos, se prolongó por más de una hora.

El presidente de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE), **Daniel Rodríguez**

, presente en el encuentro, lo valoró muy positivamente: “Desde siempre las personas que han presidido el Parlamento de Cataluña se han mostrado receptivas a recibir en audiencia los representantes evangélicos”, ha dicho, “pero hay que valorar como muy positivo que esta atención no sea solamente protocolaria, sino que en esta caso el presidente Torrent abrió un turno de palabras para que todos los presentes pudiéramos presentar temas que nos preocupan”.



Foto de familia, en el Parlamento de Cataluña

Fuente: Consejo Evangélico de Cataluña (CEC) / Edición: Actualidad Evangélica